

Como primera “buena práctica” se destaca la: ***Asistencia de altos representantes del Gobierno de Navarra a organismos de la Unión Europea donde se debaten temas que van a afectar al futuro de la política de cohesión en esta comunidad.***

A este respecto señalar tanto la asistencia de la Presidenta del Gobierno de Navarra, Yolanda Barcina, al Pleno 103 del Comité de las Regiones, como la asistencia de la Consejera de Economía, Hacienda, Industria y Empleo y Vicepresidenta 1ª del Gobierno, Lourdes Goicoechea, a Estrasburgo. De esta forma el Gobierno de Navarra tuvo oportunidad de participar con su votación en órganos de la Unión Europea y entrevistarse con responsables europeos, transmitiendo las preocupaciones que afectan a Navarra en materias fundamentales, tales como el empleo

En el plenario también se votó por primera vez un dictamen sobre los presupuestos de la Unión Europea de 2014. Navarra apoyó que en el futuro el Consejo, la Comisión y el Parlamento europeos consulten formalmente a las regiones y ayuntamientos, por su papel fundamental en la aplicación de las políticas europeas.

103 Pleno del Comité de las Regiones



Así mismo la Presidenta de Gobierno se entrevistó en Bruselas con el vicepresidente de la Comisión Europea, Joaquín Almunia, a quien transmitió su preocupación por los efectos que algunas directivas que se están debatiendo en las instituciones comunitarias podrían tener sobre las pymes navarras.



Por su parte y en línea con lo dicho la Consejera de Economía, Hacienda, Industria y Empleo y Vicepresidenta 1ª del Gobierno, Lourdes Goicoechea, se desplazó a Estrasburgo. Goicoechea informó al Comisario Almunia del último acuerdo de la Mesa de Empleo en Navarra. Almunia mostró interés por la situación de la Comunidad Foral y su disposición para colaborar con esta comunidad.



Por último, la consejera mantuvo otros encuentros, entre ellos con la eurodiputada y excomisaria de Política regional, Danuta Huebner.

Se considera esta actuación como una “buena práctica” porque:

En lo referido a la *adecuación de los contenidos a los objetivos perseguidos*, el objetivo de transmisión de la información de las políticas y de los fondos europeos a los ciudadanos queda ampliamente cubierto mediante la transmisión que los medios de comunicación realizaron de esta noticia, máxime en un momento en que se estaba debatiendo la futura política de cohesión.

Los criterios de Igualdad de oportunidades están incorporados ya que la representación al más alto nivel de los órganos de gobierno de esta comunidad, Presidenta y Vicepresidenta 1ª de Gobierno recae en dos mujeres cuya trayectoria política y profesional es ampliamente conocida en Navarra.



El *objetivo general de la difusión de los fondos* se cumple totalmente con la amplia difusión que los medios de comunicación, y especialmente la prensa escrita y las páginas web de múltiples organismos, dieron de esta noticia, posibilitando el acceso a esta información a la ciudadanía

Concerniente al criterio referido al *grado de cobertura sobre la población objetivo de la acción de comunicación*, señalar que el objeto de esta actuación tiene como ámbito de actuación el conjunto de la ciudadanía Navarra que participará en las políticas que se votan y debaten, y será beneficiaria de la política de cohesión debatida, como lo demuestra el hecho de que en el pasado año se decidió que Navarra recibirá 92 millones de euros de la política de cohesión, lo cual supone 6 millones de euros más respecto al anterior período, y un porcentaje de incremento del 7% respecto al anterior período, política de la que se beneficiará toda la comunidad de Navarra, en un momento económico especialmente difícil para España y en concreto para esta comunidad.

En cuanto al criterio de evidencia de un *alto grado de calidad* conviene remarcar que la asistencia a estos actos se realizó por las políticas de más alto nivel de esta comunidad, lo que pone de manifiesto la importancia que esta comunidad concede a las políticas europeas, y en especial a la política regional en la que las Comunidades Autónomas están presentes en el Comité de las Regiones, siendo especialmente importante este foro en España dada su configuración constitucional como ente y administración autonómica, y en el caso de Navarra con muchas competencias exclusivas reconocidas estatutariamente.

El uso de nuevas tecnologías de la información va asociado a esta práctica dadas las múltiples páginas web que han publicado la noticia a parte de la propia página web del Gobierno de Navarra.

Barcina asiste al Comité de Regiones y se ... - Diario de Navarra

www.diariodenavarra.es/.../navarra/...navarra/.../barcina_asiste_comite_regiones_reune_con_almunia_bruselas_132636_2061.html

Barcina se cita con Almunia en Bruselas y asiste ... - Diario de Noticias

www.noticiasdenavarra.com/.../barcina-se-reune-con-almunia-en-bruselas-y-asiste-al-comite-de-regiones

www.europapress.es/.../noticia-barcina-asistira-martes-comite-regiones-

Barcina se reunirá con Almunia en Bruselas y asistirá a Comité de ...

www.abc.es/agencias/noticia.asp?noticia=1508627

Yolanda Barcina defiende "diferentes sistemas de financiación ...

www.expansion.com/agencia/europa.../20131008151847.html

Barcina pide en Bruselas facilitar los créditos a las pymes navarras ...

www.ideal.es/.../barcina-pide-bruselas-facilitar-creditos_201310081921.html